

Fränkische Schweiz Verein Bärnfels
1. Vorstand Christian Habermann
Bärnfels-Schulberg 6
91286 Obertrubach

Bärnfels, den 6.8.2024

Pressemitteilung

Jubiläumskonzert „50 Jahre und kein bisschen leise!“ und
Feier der Singgruppe des Fränkische Schweiz Verein Bärnfels e.V.
am Sonntag, den 4.8.2024 in Bärnfels

Am Sonntag, den 4.8.2024 feierte die Singgruppe des Fränkische Schweiz Vereins Bärnfels e.V. ihr 50-jähriges Bestehen.

Zum Konzert in der voll besetzten Kirche Maria Schnee begrüßte der 1. Vorsitzende Christian Habermann zahlreiche Ehrengäste, wie Landrat Dr. Hermann Ulm, die Bürgermeister der Gemeinde Obertrubach, den 1. Vorsitzenden des FSV Hauptvereins Reinhard Glauber und die anwesenden ehemaligen Chorleiter Walter Wohlhöfner und Heidi Lang. Kurzweilig führte Christian Habermann durch das Programm.

Aus 50 Jahren Singgruppe Bärnfels und den verschiedenen Epochen wurden die unterschiedlichsten Liedbeiträge, dirigiert von Chorleiterin Katharina Grill aufgeführt. Darunter waren fränkische Lieder, wie „Bärnfels ist mein Heimatort“ von F.J. Saam und bekannte Lieder wie „Leben ist mehr“ von Rolf Zuckowski und „Solange man Träume noch leben kann“ von der Münchner Freiheit. Einer der Höhepunkte des Konzertes war das Lied „She`s always a woman to me“ von Billy Joel. Großer Applaus war der Dank für eine sehr gelungene Darbietung.

Anschließend wurde im Zelt neben der Kirche gefeiert. Der Kirchenchor Untertrubach und der Männergesangverein Liederkranz Obertrubach unter der Leitung von Dirigent Herbert Grembler, die Frauensinggruppe Obertrubach und der Männergesangverein Gemütlichkeit Geschwand mit Dirigent Ludwig Ebenhack überbrachten für den Jubiläumsschor ihre musikalischen Glückwünsche.

Zwischendurch wurden von Werner Löblein, Kreisgeschäftsführer des fränkischen Sängerbundes und Franz Josef Kraus, Gruppenvorsitzender der Sängerguppe Ebermannstadt die Ehrungen durchgeführt. Für 50 Jahre aktives Singen wurden die Gründungsmitglieder Liesel Schmitt, Gertrud Habermann und Barbara Röhrer geehrt. 40 Jahre singen Hans und Gerlinde Vogler sowie Sylvia Müller. 25 Jahre ist Bernhard Brütting aktiv dabei. Eine besondere Anerkennung und Würdigung erfuhr auch Walter Wohlhöfner als Gründungsschorleiter für 35 Jahre Treue.

Außerdem wurde der Singgruppe Bärnfels die große Ehrenurkunde für vorbildhaftes Engagement für die Chorkultur verliehen.

Zum Abschluss sangen alle Chöre gemeinsam mit beieindruckendem Klang das „Fränkische Schweiz Lied und „Wie schön ist das ländliche Leben“.

Die Anwesenden freuten sich über eine rundum gelungene und harmonische Veranstaltung.

Sylvia Müller, 2. Vorsitzende der Ortsgruppe